

Mexicanos del Tec van a reto latinoamericano de casos de negocios



Estudiantes del Tec de los campus Aguascalientes y Monterrey fueron seleccionados para participar en el **International Business Case Competition** organizado por la **Escuela de Negocios** del [Tec de Monterrey](#).

Ambos equipos participaron en la etapa regional donde resultaron ganadores para después competir a nivel nacional y obtener el pase a la etapa final e internacional a realizarse en campus Guadalajara del 24 al 27 de junio.

El **International Business Case Competition** es un concurso de casos de negocios que busca desafiar a las y los estudiantes de México y **Latinoamérica** a **resolver casos de negocios y retos empresariales**.

*“Es una competencia internacional que organiza el Tec y la **Escuela de Negocios** para desafiar a los estudiantes **resolviendo retos** contemporáneos y analizando casos de negocios.*

*“El competir contra universidades extranjeras, les da a nuestros alumnos la **capacidad de desafiarse, trabajar sus capacidades analíticas y pensamiento crítico**”, explicó Ján Rehák, director nacional de programa de la [Licenciatura en Emprendimiento](#).*

Además, explicó las fases por las que pasaron los **equipos del Tec** para llegar a la instancia internacional.

*“La **competencia** de casos consiste en tres fases: equipos de todas las regiones del Tec compiten entre sí por escrito y los mejores equipos de cada región reciben lugar en la competencia nacional.*

*“El nacional fue online donde se seleccionaron a los 2 mejores equipos quienes pasan a la tercera fase donde van a competir contra equipos de **Latinoamérica**”, agregó.*

Para la etapa final, que **será de manera presencial**, los estudiantes recibirán un **caso real de una empresa** y tendrán una semana para presentar sus propuestas ante jueces especializados.

Cabe destacar que aunque es la tercera edición que se realiza esta competencia, es la **primera ocasión** en la que se unen **universidades de Latinoamérica**.

“Es una competencia para desafiar a los estudiantes resolviendo retos contemporáneos y analizando casos de negocios”.-Jan Rehák.

Reto contra el tiempo

Aranza Pérez, integrante del equipo de Aguascalientes explicó que en este tipo de competencias se debe resolver el caso de manera rápida y que la confianza que existe en el equipo, ha sido fundamental para alcanzar cada objetivo.

*“Esta competencia ha sido retadora porque aunque en **el Tec nos enseñan desde el primer semestre a resolver casos** en cada bloque, aquí lo tenemos que hacer en una semana.*

“Nos tenemos que organizar, leer, analizar, investigar, proponer, idear y además es en otro idioma, por eso es importante formar un equipo en donde haya confianza y se comparta la misma dedicación”, dijo la estudiante.

Los equipos que resultaron ganadores en la etapa nacional han recibido mentoreo de sus profesores, en el caso de Aguascalientes la profesora **María Fernanda Álvarez** y en Monterrey del profesor **Juan de Dios García**.

“Ellos (los estudiantes) hicieron su equipo y tenían que poner un profesor que estuviera a cargo, entonces nuestra función era guiarlos. Ellos recibieron el caso y tenían que resolver todo. Nosotros estamos de apoyo.

“Nuestra participación es nada más guiarlos en la idea que tengan, pero no interferimos en sus decisiones para no sesgarlos a nuestra opinión”, dijo Fernanda Álvarez.

Sobre el International Business Case

El **International Business Case** es un reto de negocios donde los alumnos del Tec y de otras **9 universidades extranjeras** resolverán retos contemporáneos de empresas.

La competencia se realiza con base en la dinámica del [Modelo Educativo Tec](#). Contempla 3 fases: regional, nacional y la final internacional donde enfrentaran a equipos de **América Latina**.

En una semana, los equipos finalistas deberán desarrollar y proponer propuestas de solución. Se verificará del 24 al 27 de Julio en el Tecnológico de Monterrey, campus Guadalajara. La competencia se desarrollará en el idioma inglés.

LEE TAMBIÉN: